

Le préservatif reste l'outil de prévention incontournable. C'est le moyen efficace, le plus accessible, pour prévenir la transmission du VIH et des autres infections sexuellement transmissibles (IST).

Aujourd'hui, les traitements anti-VIH ont aussi une place importante dans la prévention.

LA

Les médicaments anti-VIH bloquent la multiplication et la transmission du virus chez les personnes infectées.

PRÉVENTION

Donnés chez une femme enceinte séropositive, le plus tôt possible au début de la grossesse, puis lors de l'accouchement et chez le nouveau-né, les traitements empêchent la transmission de la mère à l'enfant.

DU

Le « traitement post-exposition », donné dans les premières heures qui suivent un accident d'exposition au VIH

(piqûre de seringues ou de matériel chirurgical ; rapport sexuel non protégé, contraint, ou accident de préservatif ; échange de matériel d'injection chez les usagers de drogues), réduit quasi totalement le risque de contamination. Toutes les urgences hospitalières peuvent délivrer ce traitement d'urgence.

VIH / SIDA

La dernière application en date est le traitement préventif :

pris avant et après une relation sexuelle à risque pour le VIH, il empêche l'infection par le VIH.

Ce traitement « pré-exposition » ou PrEP est réservé aux personnes les plus exposées à la contamination par le VIH.

EN 2021

Une exposition proposée par
le Crips Île-de-France et vih.org,
avec le soutien de l'ARS Île-de-France
et de la Région Île-de-France / 2021